
平成２８年第１回定例会 一般質問通告一覧表 

－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 明 郎 

地域支え合い事業について ・地域で安心して住み続けられる町づくり 

○認知症サポーター 

○お助けリーダー 

○防災士 

それぞれの取り組みの効果を町民自らが実感す

る手段は 

町 長 

・地域コミュニティ推進助成金を創設できないか 
町 長 

子育て支援について ・就学前の待機児童解消は守れるのか 

教育長 

耕作放棄地について ・９月議会一般質問で提案した「農地と都市部の人

を結ぶプロジェクト」の可能性について 町 長 

２ 大津留敏加 

まち・ひと・しごと創生に

ついて 

・地域公共交通網形成計画について 

町 長 

安全で安心な町づくりにつ

いて 

・九重町地域防災計画について 

町 長 

・火山防災計画及び避難計画について 

町 長 

基幹作物である水稲につい

て 

・飼料米の本格の支援について 

町 長 

・環境保全型農業の取り組みについて 

町 長 

・ブランド米の取り組みについて 

町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

２ 大津留敏加 

畜産振興について ・畜産農家のヘルパー制度導入について 

町 長 

ふるさと納税返礼品につい

て 

・ブランド米をふるさと納税の返礼品としてどのよ

うな活用をしているか。 
町 長 

地産地消について ・ブランド米を観光と商工にどのように推進してい

るか 
町 長 

町営住宅の整備について ・飯田地区の町営住宅は、建築されてから３５年以

上経過し、老朽化が著しい。本年度基本計画を策

定し、町有地を有効活用した建て替え計画につい

て 
町 長 

３ 増 田 裕 子 

町１００％出資会社につい

て 

・出資金１千万円の根拠は 

町 長 

・会社の「将来像」とは 

町 長 

・町が１００％出資するということは、町民全体で

出資するとも言えるが、町民の同意は得られてい

るか、説明は充分か 
町 長 

「公共交通網形成計画」に

ついて 

・基本的な構想は 
町 長 

・現コミバスでの課題と改善点は何か 
町 長 

・住民の要望をどう聞いていくのか 
町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 増 田 裕 子 

農林業の振興について ・今九重町での大きな課題は 

（生産意欲が低下する、担い手が少なくなる、耕作

放棄地が増える、等の原因は何か） 
町 長 

教育行政基本方針について ・自律のまちづくりに即応した社会教育活動の推進、

各地区の「地区協議会」の活動支援に努めるとは、

具体的にどうするのか 
教育長 

・「ここのえ学園構想」の現段階は 

教育長 

４ 菅 原 美 好 

沖縄米海兵隊日出生台演習

訓練について 

・米軍の演習場使用に関する協定や覚書は守られた

か（日米安全保障条約、日米地位協定） 
町 長 

・対策本部を設置したが、今まで問題点（トラブル）

はあったか 
町 長 

・防衛関連予算はどのくらいあるのか、ＳＡＣＯ予

算は 
町 長 

・知事の「しょうがない発言」があったが、どのよ

うなことが今後考えられるか 
町 長 

ＴＰＰ対策について ・国、県は「ＴＰＰ協定の経済効果分析」を発表し

たが、本町の経済効果（減少）はどのくらいか 町 長 

・その対策として、国、県の対応はもとより、町独

自の予算措置は考えているか 町 長 
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質
問
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

４ 菅 原 美 好 

生活困窮家庭への支援（奨

学金制度）について 

・県下の１８才未満のこどもの貧困率は１３．８％

と言われているが、本町の対象者はどのような実

態か 
教育長 

・進学できない生徒に対してどのような対応（措置）

があるか 教育長 

・玖珠郡育英会があるが、利用実績はどのくらいか、

会のＰＲ等充分できているか 教育長 

・玖珠郡育英会の奨学金は、貸与でなく、給付、贈

与はできないのか 教育長 

玖珠美山高校のバークマッ

トを考える有志の会議につ

いて 

・このバークマットの研究を進めている玖珠美山高

校の取り組みに、どのような支援が考えられるか 
町 長 

・新年度予算の園芸振興費に、バーク栽培実証補助

金として１／２補助の５５万円が計上されている

が、どのような取り組みをするのか 
町 長 

５ 佐 藤 博 美 

九重町の活性化をどうする

かについて 

・ふるさと納税への取り組みは 

町 長 

・「ここのえ“夢”ブランド創造協議会」の目指すも

のは 町 長 

・耕作放棄地を出さないための農業振興をどうする

か 町 長 

・町１００％出資株式会社と第３セクターとの違い

は（民間の活力をどう活かすか） 町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

６ 土井眞一郎 

町が１００％出資する株式

会社について 

・株式会社における事業内容、運営、管理等の議会

協議、町民への周知についてのスケジュールはど

うなっているのか 
町 長 

雇用対策について ・玖珠工業団地の現況と今後の取り組みについて 
町 長 

農林業の振興について ・企業等の参入についての基本的な考え方について 
町 長 

組織機構変更に伴う業務移

管について 

・庁舎内の案内等、住民周知をどのように対応する

のか 
町 長 

菅原バイナリー発電所の熱

料金収入積立について 

・町有施設整備基金積立の基本的な考え方について 

町 長 

７ 佐 藤 太 治 

男女共同参画社会について ・１０年が終了して成し得た成果と課題は 

町 長 

・今後１０年の取り組みは 
町 長 

・役場全体で取り組むという共同認識は 
町 長 

３地区にできるコミュニテ

ィセンターについて 

・安心安全な避難場所を兼ねることはできないか 

町 長 

ふるさと納税について ・２７年度の結果は 
町 長 

・他地区と比べた時の成果は 
町 長 

・２７年度の分析結果は 
町 長 

・２８年度の取り組みは 
町 長 

・３割の返礼で真剣に取り組んでいるといえるか 
町 長 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

７ 佐 藤 太 治 

大吊橋関連の開発について ・具体的な周辺の観光開発は 
町 長 

・大型の施設や食事のできる場所を作って長時間滞

在してもらってはどうか 町 長 

耕作放棄地について ・小規模の耕作放棄地を出さないために助成金を出

したらどうか 町 長 

・米の販路を安定させて耕作意欲を出させたらどう

か 町 長 

８ 井 上 里 子 

男女共同参画プランの推進

について 

・１８年度から本年度までの男女共同参画プランの

推進体制とプランの実施状況は 町 長 

・新ここのえ男女共同参画プランの推進を実効ある

ものにするために、次のことが必要ではないか 

●庁内推進体制の充実 

●重点課題ごとの具体的な施策をしぼって、年度

単位で重点的に取り組む 

●町民参加による男女共同参画の推進 

 

町 長 

・新ここのえ男女共同参画プラン推進のための予算

が不十分ではないか 
町 長 

・新ここのえ男女共同参画プランの素案に対するパ

ブリックコメントの件数と主な内容は 
町 長 

ここのえ学園構想推進事業

について 

・ここのえ学園構想推進事業として、新年度から実

施される次の取り組みについて、具体的にどのよ

うに実施していくのか 

●６つの小学校６年生の集合学習 

●こども園と小学校の交流 

●地域と連携した事業 

教育長 

 

以上 ８人 


